
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  20.03.2007    HORA 2:00  p.m. 

 
 
Asistentes 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Ricardo Ríos   (Permiso) 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mariela Castillo, José Luís Sánchez, 

Gabriel Padilla y Elio Méndez 
 
Representantes Estudiantiles Jonnathan Otero 

 
1. Consideración del Orden del Día.    
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobado  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:    
4. Informes traerlos por escrito.  

 
4.1. Informe del Director. 

 El permiso de la Prof. Eddy Pariguán no se discutió en el Consejo de Facultad 
debido a que el trámite se entregó tarde y no logró discutirse como puntos varios 
por falta de quórum. 

 Sobre el caso del Br. Jonathan Vásquez, Auxiliar docente del Laboratorio de 
Cómputo Científico, el Consejo de la Facultad no avaló la solicitud del Consejo de 
Escuela de Matemática de rescindir  su contrato. 

 Los profesores del Consejo de Facultad mostraron solidaridad ante el caso del 
Prof. Daniel Crespín y plantearon que se debería invitarse al Consejo de la 
Facultad un representante del IPP para que informe sobre estas y otras 
irregularidades. 

 En la reunión de directores se informó que el Reglamento del Servicio Comunitario 
está casi aprobada. 

 La Prof. Inés Tovar, Coordinadora de la UPSA, informó que es definitivo la 
eliminación de las pruebas internas. Si se plantea como mecanismo de ingreso los 
cursos propedéuticos la Facultad no cuenta con suficientes espacios. La OPSU 
solicita que los profesores emitan opiniones acerca de otros métodos para el 
ingreso de los estudiantes a las universidades. 
 

4.2. Informe del Jefe del Departamento.   No hubo 
 

4.3. Informe de las Comisiones.  
 El Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Subunidad de Asesoramiento Académico, 

informó se realizaron las inscripciones y se presentaron 68 casos de estudiantes 
que se encuentran en artículo 3.  Respecto a la asistencia de los representantes 
de la Comisión de Inscripciones, solo se presentaron un solo día, y se debe 
reformular sus funciones 
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 La Prof. Mariela Castillo, solicitó la colaboración de la Comisión de Inscripción para 
los días jueves 8 y viernes 9 e informó que solo se presentaron el día jueves.  
El Consejo decidió que se haga una reunión con los integrantes de la Comisión de 
Inscripción, la Unidad de Asesoramiento Académico y el Director para aclarar lo 
sucedido.   
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. 
 La Prof. Mariela Castillo informó acerca de la inscripción de la asignatura Análisis 

Numérico y  propuso que el día 26 se fijará el horario. 
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. No hubo  
 

5. Comunicación del Prof. Nelson Merentes quien solicita le permitan inscribir 
extemporáneamente a los estudiantes de la Licenciatura de Matemática la materia 
electiva “Espacios de Funciones con algún tipo de Variación Acotada y el Operador de 
Composición”, para el semestre I-2007. 
El Consejo decidió que se aprueba previo cambio de la solicitud. Se propuso que la 
asignatura solicitada por el Prof. Merentes se denomine “Funciones con algún tipo de 
Variación Acotada”. 
  

6. Comunicación del Br. José Calderín  C.I. 10.895.050, solicitando autorización para 
inscribir Seminario I, Seminario II y Trabajo Especial de Grado y excesos de créditos,  
para el semestre I-2007. 
Aprobado 
 

7. Comunicación del Prof. Ricardo Ríos, solicitando autorización para que el Br. Leobaldo 
Navas C.I. 9.857.589, inscriba Seminario II y  Trabajo Especial de Grado, para el 
semestre I-2007. 
Aprobado 

 
8. Comunicación del Prof. Gabriel Padilla quien solicita le permitan al Br. Carlos Méndez 

C.I. 13.847.395, inscribir las asignaturas Seminario I, Seminario II y Trabajo Especial de 
Grado para el semestre I-2007. 
Aprobado 

 
9. Comunicación del Br. Eduardo Carvallo  C.I. 12.396.226, solicitando autorización para 

inscribir las asignaturas Seminario I, Seminario II y Trabajo Especial de Grado, para el 
semestre I-2007. 
Aprobado 

 
10. Comunicación de la Prof. Mairene Colina solicitando que la apertura de la asignatura 

electiva “Cálculo Estocástico Básico” se realice a nivel general y no como estudios 
dirigidos como se solicitó en sesión del Consejo del día 13.03.2007. 
El Consejo aprueba la solicitud condicionada a que el Grupo de Probabilidades se 
encargue de nombrar un reemplazo a la Prof. Colina. 
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11. Partidas para Instructores por emergencias docentes. 
Se propuso contratar a 3 instructores por emergencia docente se les cancelará por 
ahorros generados de la partida del Prof. Nelson Merentes  y del Prof. Daniel Barráez.  

 
 
12. Partidas para Instructor a Dedicación Exclusiva. 

Se retiró el punto. 
 
13. Comunicación de la Prof. Glaysar Castro solicitando que la apertura de la asignatura 

electiva “Teoría de Redes en sistemas Biológicos”  para el semestre I-2007. 
El Consejo aprueba la solicitud de la Prof. Castro. 
 

 
 
 

Sin más que tratar se levanta la sesión a las 4:00  p.m. 
 
 

 
 
MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  20.03.2007 
 
 
 

01. Presentación  del  Proyecto  de Trabajo  Especial de  Grado  y  proposición  de   Jurado  
que  evaluará  el  Trabajo  Especial de Grado del Br. Carlos Méndez C.I. 13.847.395. 
Titulo del Trabajo “De las Foliaciones a las Lemniscatas” 

 
   Principales     Suplente 
   Prof. Gabriel Padilla (Tutor) 
   Prof. Francisco Tovar    Prof.  Elio Méndez 
   Prof. Manuel Maia    Prof. Tomás Guardia 

 
Aprobado 
 
 

02.  Retiro como Docentes Temporales de los siguientes Profesores, a partir del 
25.03.2007.  

 Elsa Guedez 
 Andrés Pérez 

 
Aprobado 
 

03.  Retiro como Preparador II de la Lic. Carmen Da Silva, a partir del 25.03.2007.  
Aprobado 

 
 

 3


